
まちからのお知らせ、生活に関する制度について

教育 おおおおらか　らか　ささわやか　わやか　ききわやかな人を育む大崎の教育わやかな人を育む大崎の教育
教育委員会　☎476-1111（401）問

子どもをもつ保護者
の皆さんへ

①幼児期の教育を大切にしましょう。（あいさつ、しつけ、善悪の判断）
②子どもを甘やかすことなく鍛えましょう。（歩かせる、我慢させる）
③学校での我が子の様子を見るよう努めましょう。（授業参観への参加）
④体験活動や地域行事等に積極的に参加させましょう。
⑤少年団活動、部活動への入団・入部を勧めリーダー性を育てましょう。

学校へ（先生方へ）
①いじめのない教育環境づくりの推進　②授業参観やPTAへの保護者の出席率向上の
工夫　③地域に開かれた学校づくりの推進　④学校職員のPTA活動、地域活動への積
極的参加　⑤小学校における共通した指導・しつけの徹底

地域の皆さんへ
①自治公民館への加入促進（各分館による一層の啓発）　②子ども会活動の活性化
③学校応援団、学校サポーター等への積極的参加・協力　④地域PTA活動の活性化
⑤地域で『子どもを育て、親を支えましょう!!』

◆大崎町教育振興懇談会が開催されました。

２月14日（金）、町中央公民館において、『平成25年度大崎町教育振興懇談会』が開催されました。本会には、

町議会議員をはじめ公民分館長、学校職員、学校ＰＴＡ等 41名の方々にご出席いただき、本町の教育的課

題である『学力・生徒指導・家庭教育等』について活発に協議していただきました。

ＮＯ.６

　僕の夢、それはチームがピンチのときも、自分のゴールでチームに勝利をもたらす『サッカー選手』

です。

　そう思うようになったのは、去年の県大会で相手チームに６対２で負けたのがきっかけでした。その

試合、僕もフル出場しましたが、ゴールチャンスで１本もゴールを決められず、負けてしまいました。

僕はその日から、自分が将来、サッカー選手として数々のゴールを決めることを夢見て、練習を積み重

ねています。今の僕がめざしているのは、通産100ゴールです。100ゴールを達成したら、次は200ゴー

ルという風にレベルを上げて、少しでもチームの勝利につながるようなプレイをしていきたいです。努

力の先に、サッカー選手という僕の夢が待っていると思うので、僕はこれからもあきらめずにがんばり

たいです。

持留小学校６年　　東 永
えいめい

明

【大崎町教育振興懇談会からの提言】

　私の夢は『介護士』になること。介護士になりたい１番の理由は、大好きな祖母や祖父を助けたいか

らだ。祖母や祖父が、今後体が不自由になったときに助けてあげたい。それから、総合的な学習で福祉

施設に行った体験も、理由の１つだ。職員の方が笑顔で働き、高れい者の方々もみんな笑顔だった姿が

とても印象的だった。

　以前、お店でこしが曲り、ふくろづめに困っているおばあさんを見かけた。私はどきどきしたけれど

声をかけ手伝った。そのときの「ありがとう。」と言ってくれたおばあさんの笑顔がわすれられない。

私はそのとき、すこし夢に近づけた気がした。これからも勉強や体力つくりをがんばり、だれよりもや

さしい介護士になりたい。

大丸小学校６年　　濵松　心
みゆう

優
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